

TISCHTENNIS - Jahresbericht 2023

Nachdem im vorherigen Jahr einige Stammspieler nicht mehr fest in einer Mannschaft spielen wollten, ist es umso erfreulicher, dass dieses Jahr anstatt nur einer gleich drei Mannschaften gestellt werden konnten. Das ist vor allem einigen Neuzugängen zu verdanken, die im letzten Jahr der Abteilung beigetreten sind.

Die 1. Mannschaft hatte zuvor den Klassenerhalt geschafft und startete gut in der 1. Kreisklasse. Bis zum Ende der Vorrunde verlor die Mannschaft nur ein Spiel und beendete diese auf dem 2. Platz mit 14:4 Punkten. Im Kreispokal stehen die Titelverteidiger der 1. Mannschaft nach zwei Siegen gegen den *SV St. Stephan 1953 Griesheim IV* und *TSV Ernsthofen* erneut im Halbfinale.

Die 2. Mannschaft startete sogar noch besser in die neue Saison. In der 3. Kreisklasse (als 6er Mannschaft) belegte sie verdienterweise den 1. Platz mit 12:0 Punkten. Im Kreispokal konnte die 2. Mannschaft gegen *TV 1888 Reinheim V* sowie *TV 1898 Münster III* zwei Siege einfahren, verlor dann aber im Viertelfinale knapp gegen *SG Arheilgen VI*.

Die 3. Mannschaft, bestehend aus vielen Neuzugängen, spielt in der 3. Kreisklasse (als 4er Mannschaft). Für ihre erste Saison schlägt sich die Mannschaft hervorragend und steht auf dem 5. Platz mit 9:9 Punkten. Beim Kreispokal schied die 3. Mannschaft leider direkt in der ersten Runde gegen *TV Jugenheim 1888 II* aus.

Zuletzt gab es auch bei den Schülern und Jugendlichen einige Neuzugänge und es konnte wieder eine Mannschaft aufgestellt werden. Leider läuft es in der 2. Kreisklasse bei dem Jugendteam nicht ganz glatt. Mit 2:12 Punkten landete das Team auf dem vorletzten Tabellenplatz, was daran liegen kann, dass zwei der geplanten Stammspieler nicht an den Punktspielen teilnahmen.

Bei unserer Jahresabschlussfeier mit Vereinsmeisterschaften gab es folgende Ergebnisse:

Einzel: 1. Heiko Aschenbach
 2. Reinhold Schumacher
 3. Sebastian Praast

Doppel: 1. David Nacimiento-Perez / Tim Fischer
 2. Ines Schlemmer / Sebastian Praast
 3. Heiko Aschenbach / Frank Ebner

Mein Dank gilt der gesamten Tischtennisabteilung für die geleisteten Tätigkeiten und für den reibungslosen Ablauf der Tischtennisverbandsrunde und des Trainingsbetriebes. Insbesondere danke ich den Jugendtrainern Ines Schlemmer, David Nacimiento-Perez, Hans-Joachim Luther, Jonas Jung und Daniel Gerdts, für Engagement im Nachwuchsbereich.

Auch einen Riesendank an den Vorstand des Vereins für die hilfreiche Unterstützung unserer Abteilung durch beispielsweise eine neue Ballmaschine für ein effizientes Training.

Heiko Aschenbach